

Con motivo de su décimo aniversario

# La Asociación de Fresno del Río invitó a sus socios a montar en globo

## A. QUEIMADELOS. Fresno

Con numerosa expectación se celebró el pasado domingo uno de los actos conmemorativos del X aniversario de la fundación de la Asociación Cultural Fresno del Río. El acto tuvo lugar en la campa de Santa Ana donde la asociación ubicó un globo aerostático al que tuvieron la oportunidad de subir una treintena de socios. No obstante y debido al viento, el acto hubo de suspenderse a media mañana quedando decenas de personas en espera de gozar de tan novedosa experiencia, motivo por el cual se dará continuidad a esta actividad este fin de semana si las condiciones atmosféricas lo permiten. Tras este evento, la junta directiva de la asociación piensa organizar este año diversas

marchas anuales de carácter cívico cultural y de montaña. Como ruta a pie estaría la organización de una marcha a Bárcena Mayor “en recuerdo a las innumerables ocasiones en que los mayores del pueblo hubieron de recorrer este camino en busca del ganado”, señalan; y como excursión se acudirá al desfile de la Ofrenda de Frutos a Zaragoza, con motivo de las fiestas del Pilar, invitados desde hace siete años consecutivos por el Ayuntamiento de Zaragoza.

La Asociación Cultural está inmersa en la publicación de un libro recopilatorio de las ocho primeras convocatorias del concurso de cuento popular campurriano, que “serán los hitos de la celebración de estos diez años de actividad cultural en el pequeño pueblo



Participantes en la excursión en globo.

de Fresno del Río”. También ha creado con sus propios medios y la colaboración de la Consejería de Cultura del Gobierno de Cantabria la escuela de folklore bautizada con el nombre de Luis

García que en la actualidad ofrece clases de pandereta, rabel, canto y jota campurriana; consiguiendo publicar asimismo una revista costumbrista de tirada anual denominada *La Majada*.

QUEIMADELOS